

Artikel vom 11.06.2023

CSU Rotmaintal

Infoabend Drogenprävention



Informationsabend mit dem Drogenpräventionsbeamten der Kripo Bayreuth

Zu einem Informationsabend im Kastaniengarten lud die CSU Rotmaintal am Donnerstag, den 06.07.23 ein. Es referierte Herr Bergmann vor vielen interessierten Zuschauern. Wie schützen wir unsere Kinder? Wie ist die Lage bei uns? Was gibt es für Drogen? Was ist Sucht überhaupt? Was macht die Polizei? Wo finde ich als Angehöriger Hilfe und Beratung?

Diese und viele weitere Fragen klärte Herr Bergmann in einem kurzweiligen und sehr anschaulichen Vortrag. Das Interesse war so groß, dass die Zuschauer noch weit nach den anberaumten 2 Std. gebannt den Worten und Erklärungen lauschten, aber auch ständig weitere Fragen stellten.

Laut Herrn Bergmann sind wir in Oberfranken der sicherste Bezirk in Bayern und somit auch in ganz Deutschland. Das Hauptsuchtpotenzial ist und bleibt weiterhin der Alkohol, gefolgt von Nikotin und dann weit abgeschlagen Cannabis. Es wurde jedoch betont, dass Alkohol und Nikotin immer noch als „Genussmittel“ genutzt werden können. Dies kann keinesfalls für Cannabis gelten, da dieser Stoff direkt auf das gesamte Gehirn wirkt.

Die geplante Cannabis-Legalisierung der Bundesregierung in Berlin wird von der Polizei und auch von uns als CSU als Irrweg gesehen, dessen schädliche Auswirkung vor allem auf unsere Kinder nicht absehbar ist. Alles zu legalisieren kann nicht die Lösung sein, der Schutz der Menschen in unserem Land ist Aufgabe aller Bürger. Hier mahnte Herr Bergmann, bei Zweifeln auch immer die Polizei als Ordnungskraft zu informieren, diese könne gezielt nach dem Rechten sehen und habe auch nötige Befugnisse.

Insgesamt ein gelungener, informativer, gewinnbringender und kurzweiliger Abend der sicherlich eine Wiederholung verdient hat.